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福井商工会議所の動き

７月度議員懇談会

八木誠一郎会頭の再任を内定

　

７
月
度
議
員
懇
談
会
を
７
月
１
日
午
前
11

時
か
ら
福
井
商
工
会
議
所
ビ
ル
で
開
催
し
、

77
名
が
出
席
し
た
。

　

会
議
の
冒
頭
で
部
会
長
会
の
幹
事
を
務
め

る
花
山
優
氏
（
花
山
工
業
㈱
社
長
）
よ
り
、

今
年
秋
の
議
員
改
選
に
向
け
、
次
期
会
頭
に

八
木
現
会
頭
の
再
任
を
推
挙
す
る
旨
の
発
言

が
有
り
、全
議
員
一
致
で
推
挙
を
決
定
し
た
。

　

八
木
会
頭
は
再
任
の
推
挙
に
対
し
て
謝
意

を
述
べ
る
と
と
も
に
、
会
頭
就
任
後
、
コ
ロ

ナ
禍
で
の
給
付
金
申
請
支
援
や
ふ
く
割
、
ワ

ク
チ
ン
の
職
域
接
種
な
ど
、
コ
ロ
ナ
対
策
や

経
済
対
策
に
取
り
組
ん
で
き
た
一
年
間
を
振

り
返
っ
た
。
今
後
は
、
ア
フ
タ
ー
コ
ロ
ナ
に

お
け
る
事
業
戦
略
転
換
や
事
業
承
継
、
デ
ジ

タ
ル
化
等
を
サ
ポ
ー
ト
し
、
経
済
の
再
始
動

を
力
強
く
果
た
し
て
い
く
と
述
べ
た
。ま
た
、

２
０
２
４
年
春
の
北
陸
新
幹
線
敦
賀
延
伸
に

向
け
、
県
都
の
賑
わ
い
づ
く
り
に
対
し
て
強

い
決
意
を
語
る
と
と
も
に
、
次
の
任
期
は
福

井
の
新
た
な
時
代
を
拓
く
タ
ー
ニ
ン
グ
ポ
イ

ン
ト
に
な
る
重
要
な
三
年
間
と
位
置
づ
け
、

議
員
お
よ
び
会
員
の
協
力
を
呼
び
掛
け
た
。

　

続
い
て
懇
談
に
移
り
、
愛
知
県
豊
田
市
に

本
社
を
置
き
、
空
飛
ぶ
ク
ル
マ
や
物
流
ド

ロ
ー
ン
の
開
発
を
手
掛
け
る
㈱
Ｓス

カ

イ
ｋ
ｙ 

Ｄド

ｒラ

イ

ブ

ｉ
ｖ
ｅ
の
羽
賀
雄
介
ア
カ
ウ
ン
ト
プ
ラ
ン

ナ
ー
か
ら
「
空
飛
ぶ
移
動
革
命
へ
の
挑
戦
」

を
テ
ー
マ
に
講
演
が
行
わ
れ
た
。

　

空
飛
ぶ
ク
ル
マ
は
垂
直
離
着
陸
が
可
能

で
、
部
品
数
が
少
な
く
、
製
造
・
メ
ン
テ

ナ
ン
ス
コ
ス
ト
を
抑
え
ら
れ
る
特
徴
が
あ

る
。
同
社
で
は
実
用
モ
デ
ル
と
し
て
二
人
乗

り
で
15
㎞
程
度
の
航
続
距
離
を
想
定
し
た
機

体
の
開
発
を
進
め
て
お
り
、
２
０
２
５
年
の

大
阪
・
関
西
万
博
会
場
で
の
活
用
を
目
指
し

て
い
る
。
２
０
４
０
年
に
は
市
場
規
模
が

１
４
０
兆
円
に
拡
大
す
る
と
期
待
さ
れ
る
な

ど
、
移
動
や
観
光
の
ツ
ー
ル
と
し
て
大
き
な

可
能
性
を
秘
め
て
い
る
。

　

一
方
、
物
流
ド
ロ
ー
ン
は
実
用
化
に
向
け

た
法
整
備
も
進
み
、
今
年
度
中
に
は
業
界
内

で
商
業
化
が
始
ま
る
と
見
込
ま
れ
て
い
る
。

同
社
で
は
30
㎏
程
度
の
荷
物
が
積
載
で
き
る

ド
ロ
ー
ン
を
開
発
。
今
年
５
月
に
は
永
平
寺

町
で
災
害
支
援
物
資
の
運
搬
を
想
定
し
た
食

品
配
送
の
実
証
実
験
も
実
施
。
既
に
電
力
会

社
な
ど
か
ら
、
山
岳
地
帯
へ
の
物
資
配
送
希

望
の
申
し
出
も
寄
せ
ら
れ
て
い
る
と
い
う
。

羽
賀
氏
は
「
福
井
で
空
飛
ぶ
ク
ル
マ
や
物
流

ド
ロ
ー
ン
を
使
い
、
便
利
な
生
活
を
実
現
し

た
い
」
と
抱
負
を
語
っ
た
。

　

最
後
に
、
福
井
県
県
産
材
活
用
課
か
ら
Ｓ

Ｄ
Ｇ
ｓ
の
達
成
に
繋
が
る
県
産
木
材
の
利
用

促
進
に
向
け
た
「
ふ
く
い
の
木
づ
か
い
企
業

宣
言
」
の
趣
旨
説
明
が
行
わ
れ
、
賛
同
企
業

の
登
録
制
度
が
紹
介
さ
れ
た
。

　
【
議
員
異
動
】（
敬
称
略
）

　
　

㈱
北
陸
銀
行
福
井
地
区
事
業
部

　
（
旧
）
上
願　

宏
幸
（
常
務
執
行
役
員
）

　
（
新
）
木
田　

弘
誠
（
執
行
役
員
本
部
長
）

空を活用した移動・物流手段について講演する羽賀氏

今後に向けた決意を語る八木会頭



事業開催結果

経済産業省製造産業局の藤木俊光局長を講師に招き
「我が国製造業の国際競争力の強化に向けて」をテー
マに講演会を開催。サプライチェーン混乱による部
品調達の遅れや円安による原材料費高騰、カーボン
ニュートラルやＤＸへの取り組みなど、今後製造業
に求められる取り組みについて解説をいただいた。

参加者／ 70名
会　場／福井商工会議所ビル　コンベンションホール

産業競争力強化講演会
担当／工業部会6.10 ふく割販促・

データ活用セミナー
担当／会員サービス課6.3

福井県の消費喚起キャンペーン「ふく割」を有
効に活用して店舗の販売促進を図るためのセミ
ナーを 2部構成で開催。第 1部では POPやポ
スターを活用した販促について、第 2部では
ふく割の利用データを踏まえた利用者の動向把
握や売上UPの方法について解説を行った。

受講者／ 66名（オンライン含む）
会　場／福井商工会議所ビル　会議室AB
　　　　（オンラインとのハイブリッド開催）

　ロシアによるウクライナ侵攻の影響に
より、原材料価格が高騰し、多くの事業
者において仕入れコストが上昇するなど、
依然として厳しい状況が続いています。
　このような状況下では、適切な価格転
嫁を進めることによりサプライチェーン
全体でコスト上昇分を負担していくこと
が重要です。
　県においても、価格転稼に関するセミ
ナーの開催等を支援するとともに、物価
高騰の影響により収益が悪化した事業者
への制度融資を創設するなど、資金繰り
の面からも事業継続を下支えしてまいり
ます。
　事業者の皆様におかれましても、取引
先から価格交渉の申し出が有った場合に
は、積極的に応じ、十分な協議のもと、
コスト上昇分を考慮した適切な価格決定
を行うようご配慮をお願いします。

【福井県からのお願い】
原材料価格高騰にかかる

適切な価格転嫁等に関する配慮について

県都グランドデザインの骨子案が示された他、
まちなか再生ファンドの詳細や新たなエリアマ
ネジメント組織の設置方針について説明があ
り、意見交換がなされた。今後は、福井市東公
園を建設予定地とするアリーナ基本構想などの
実現に向けて議論を進めていく。

会　場／福井商工会議所ビル　コンベンションホール

県都にぎわい創生協議会
担当／まちづくり・産業振興課6.7


